

Liebe werdende Mutter,

Sie haben sich für die Geburt Ihres Kindes in unserem Haus entschieden und haben den Wunsch, dass Ihr Kind in einer anderen Familie aufwächst. Sie haben sich bestimmt schon intensiv mit dem Gedanken auseinandergesetzt und professionelle Beratung in Anspruch genommen.

Es gibt Situationen im Leben schwangerer Frauen, in denen sie sich nicht in der Lage sehen, die Verantwortung für ihr Kind zu übernehmen. Oft handelt es sich dabei um Notsituationen, die das Leben bereits ohne Kind sehr schwer machen und mit Kind scheinbar ausweglos erscheinen lassen. In diesen Situationen denken Frauen über die Trennung von ihrem Kind nach, und die Adoption erscheint der Mutter als die einzig gute Lösung für sich und ihr Kind. Die gute Auseinandersetzung mit den Möglichkeiten und die Suche nach der besten Lösung für das Kind, zeigt von großem Verantwortungsbewusstsein der werdenden Mutter. Die Entscheidung, Ihrem Kind die Chance auf das bestmögliche Aufzuwachsen zu geben, sollte gut informiert und reflektiert getroffen werden.

Das gesamte geburtshilfliche Team vom LKH Villach liegt Ihre Betreuung und die Ihres Kindes in dieser schwierigen Zeit der Entscheidungsfindung, während der Geburt und den darauffolgenden Stunden sehr am Herzen. Um Sie bestmöglich zu unterstützen und zu betreuen, bieten wir Ihnen bereits beim ersten Kontakt in unserem Haus, neben dem ärztlichen Aufklärungsgespräch, auch die Möglichkeit zu Gesprächen mit Hebammen, Psychologinnen und einer diplomierten Sozialarbeiterin an. Dieses multiprofessionelle Team steht Ihnen zur Seite, um alle offenen Fragen zu besprechen, Informationen über mögliche Unterstützungsleistungen bereitzustellen und Ihnen bei Fragen rund um die Geburt, den Ablauf an unserer Abteilung, sowie der Zeit danach zu helfen. Wir möchten Ihnen die Möglichkeit bieten, sich bei offenen Fragen, Wünschen oder Gesprächsbedarf an uns zu wenden.

Unsere Kontaktdaten:

Schwangerenambulanz: Tel.: +43 (0)4242 208-62537 oder

Psychologin: Tel.: +43 (0)4242 208-63776

Wir sind gerne für Sie erreichbar und möchten sicherstellen, dass Sie sich jederzeit unterstützt fühlen. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen.

Mit lieben Grüßen

das Team der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe

